

LOCAL | Sanidad

Ceballos analiza las medidas que regularán la nueva fase de la desescalada

Nueva reunión de la comisión técnica de seguimiento de la evolución de la Covid-19 en Priego.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 8 de junio de 2020 - 18:40



Las nuevas pautas que regulan la Fase 3 del denominado “Plan para la transición hacia una nueva normalidad”, han centrado hoy lunes una nueva reunión de la comisión técnica de seguimiento de la evolución de la Covid-19 en Priego.

En la valoración que la alcaldesa prieguense ha realizado tras su celebración, Ceballos ha incidido en la necesidad de seguir manteniendo el uso de la mascarilla y la distancia social de seguridad, como medidas más efectivas para evitar posibles contagios o, en su caso, la propagación de la enfermedad.

En relación a las cifras desde que se decretara el estado de alarma, Ceballos indicaba que durante el último mes, “no se ha registrado ningún positivo, por lo que llevamos más de un mes sin positivo”, manteniéndose por tanto las 42 personas confirmadas como positivas, entre las que se encuentran las 3 fallecidas, permaneciendo actualmente únicamente una persona en cuarentena.

Cifras que en el Distrito Sanitario Córdoba Sur suponen 606 positivos confirmados, 50 defunciones, 577 curados, 194 ingresados y 30 en la UCI, mientras que en la provincia de Córdoba los confirmados positivos se elevan a 1349, de los que 117 han fallecido, 1540 ya se han curado y 563 han necesitado ser hospitalizados.

En este momento, según indicaba la alcaldesa, Andalucía tiene una ratio de 1,6 por cada 100.000 habitantes, “una de las mejores ratios no sólo del territorio nacional, sino del territorio europeo”, lo que como apuntaba Ceballos, “nos tranquiliza mucho para la reactivación de la economía y del turismo que tan importante es para los andaluces, los cordobeses y también para los prieguenses”.

En relación a la Fase 3, que traerá consigo la reactivación de muchas actividades, la alcaldesa destacaba la apertura de los monumentos y museos locales, así como el mercadillo ambulante, “con el doble de espacio a ocupar y las distancias de seguridad”.

Igualmente, Ceballos hacía alusión a la finalización de las actuaciones que se están acometiendo en la piscina municipal, instalación que como adelantaba, “intentaremos tener abierta el 1 de julio de 2020”, recordando el incremento de la ratio de las terrazas y la posibilidad de consumir en el interior de los locales

de hostelería y restauración.

En lo que respecta al ayuntamiento y numerosas empresas de la localidad, Ceballos indicaba que se está empezando el protocolo de reincorporación de aquellas personas que estaban teletrabajando, haciendo mención a la instalación en todos los edificios públicos de dispensadores de gel hidroalcohólico, mamparas y alfombrillas para mantener las condiciones de seguridad exigidas.

Otro aspecto analizado por la alcaldesa han sido las sanciones impuestas por la Policía Local y Guardia Civil en las últimas semanas, y que como señalaba, “están relacionadas con movimiento entre provincias, sobre todo entre las provincias limítrofes”.

Por otra parte, Ceballos no pasó por alto la frecuencia con la que grupos de jóvenes están acudiendo a parajes o espacios naturales de un gran componente medioambiental como La Cubé, La Nevera, el Fontanal o el río Salado, “en los que nos estamos encontrando un cúmulo tremendo de basura y desechos de mascarillas”, advirtiendo que si queremos salir de esta situación, “es el momento de pedir el compromiso medioambiental necesario para que estos espacios continúen, como lo han sido hasta ahora, lugares de esparcimiento, de recreo, lugares excepcionales para disfrutar con nuestra familia y amigos”.

Por último, María Luisa Ceballos adelantaba que durante las próximas semanas se reactivará la actividad cultural, social y administrativa, determinándose en los próximos días la suspensión o en su caso, condiciones de su celebración, de las numerosas fiestas y verbenas de las aldeas así como de la Feria Real.